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光客誘致による交流人口の増加等を目的としたまちづくリ

に10年間取組んている 多くの町民と行政の協働によリー

体感あるプロジェクトに成長し 20]6年開催時には一月l_

延べ47万人の来場者がある等 町の
'ラ

ンディングを含め

大きな成功を収めている また空き店舗や廃枝舎等を展示

場べ転用する手法やt家の移住者も増えつつあることは

今後の継続性と恒常的な町の文化醸成にも期待が持てる

極めて優れた取組みとして高く評価するものである
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同委員会は中之条町において1年おきに開催される芸術祭

「中之条ビエンナーレJを主催し 文化芸術を享受する機会

のll出 アートによる地域の魅力の再確認および発僣 観

大賞

文化伝続賞 奨励賞

同会は渋川市 |し摘町に在る下南皇赤城神社の例大祭にお

いて 氏子組織として224年前より続く神楽を秦納する役を

担い その「式舞J七座 1愛興舞J二十座からなる神事舞は

一部か県指定重要無形文化財となる希少性の高い伝統芸

能である このような歴史的価値の高い神楽奉納の継続と

その伝統の継承のために同会が罰している不断の勢力に対

して深い敬意を表すとともに 今後は時代の流れに応したよ

り確かな終承方法の獲llと この■い神楽がより広い地域

の人々に支持されることを顧 |ヽ ここに1文化伝統策Jを贈る

ものである

同団体は第3回高崎ふるさと祭りを契機に結成された 頼

政神社に由来する和太鼓チームである 毎年「高崎まつ01

をはじめとする県内の多数の祭実行事等において演秦活

動を行ない 41年間にわたりそれらイベントを盛

'上

げ綺

けたことによる文化醸成に対する貢献は評価されるべきも

のである また高い演奏技術を誇るとともに近年ではコン

サートの開催い 取組む等 和大蔵の伝統を受け継ぎなか

らあくまでも現代の魅力ある音楽として新境地を開かんと

する姿勢 専ヽ|ヽのである 今後は世●交代に抗する演奏

技術の縫指向上方法の会得と 活動か県外へも広かって行

くことを期待したtヽ
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